

# Fiscalizan para una celebración segura

Este jueves se revive la celebración de Halloween en casi todo el mundo, y Arica no es la excepción, por eso la Seremi de Salud refuerza sus fiscalizaciones en diversos puntos de la región, a fin de resguardar la salud de la población y verificar que disfraces, máscaras y pinturas tengan los rotulados correspondientes según la normativa vigente, al igual que dulces y golosinas cumplan con la Ley de Etiquetado, que regula los alimentos altos en calorías. Es por eso, que a la fecha se han retirado de comercialización diversos productos y accesorios sin marca, edad de uso, registro del ISP o bien con instrucciones y advertencias escritas en un idioma diferente al español.

Según explicó la seremi de Salud, Marta Saavedra, “la primera recomendación es siempre comprar en luga-



SEREMI DE SALUD FISCALIZA.

res autorizados, además de fijarse en el etiquetado de los productos, el cual debe estar en español, indicando la edad recomendada”. Asimismo, se recomienda a padres y adultos, que en lo posible traten de evitar el consumo excesivo de dulces en esta fecha y estar más atentos al cepillado de dientes de nuestros hijos. 🍬